



# Síntesis de medios

## 18 de enero 2024

#### **Primeras Planas**

Dan revés a Aduanas por inconstitucional

Gobierno reduce becas en el exterior y beneficia a Cuba

Recursos de organismos autónomos podrían ir a pensiones

"Elección de ministros no puede ser abierta a cualquiera": Zaldívar

"Austeridad y recursos del INAI fondearán pensiones"

Estados con alza en desapariciones castigan fondos para búsqueda

Dinero de autónomos, para pensiones

Cementerio maldito

Confían en ganar la 10

Reforma

El Universal

Excélsior

**Milenio** 

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detienen a dos mujeres por uso de billetes falsos y posesión de droga

Luego de que se hiciera un seguimiento tras la detección de billetes falsos que circulaban en tianguis y mercados sobre ruedas de la alcaldía Iztacalco, dos mujeres fueron detenidas por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en la colonia Agrícola Pantitlán. El jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, informó que el monto de los billetes "aparentemente falsos" sumaba un valor superior a 40 mil pesos y reiteró que la dependencia que encabeza continuará con las acciones de inteligencia en el combate a la delincuencia. La Jornada Sin mención La Razón / La Prensa / Basta / El Gráfico / Diario de México / UnomásUno

#### El homicidio doloso bajó 50%, afirma Harfuch

De 2019 a la fecha, el homicidio doloso disminuyó 50% en la CDMX, aseguró Omar García Harfuch, precandidato de Morena en la primera fórmula del Senado de la República y exsecretario de Seguridad capitalino. Enalteció la labor que actualmente realiza **Pablo Vázquez** al frente de la SSC y reconoció su trayectoria en programas de atención y prevención de delitos. Excélsior

#### Realizan operativo "Salvando vidas"

La Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC implementó el dispositivo Salvando Vidas en la alcaldía Iztapalapa para fomentar la conducción segura entre los motociclistas. Durante el operativo, 28 motocicletas fueron llevadas al depósito vehicular, 56 sanciones se impusieron por infringir el Reglamento de Tránsito, y se realizaron 48 pruebas de alcohol. El Economista / Excélsior

#### Encabezan los fraudes reportes a Cibernética

De acuerdo con el oficial Eduardo Portillo, integrante de la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en 2023 cerraron con 105 mil reportes, de los que 60% están relacionados con fraudes. "Muchas veces (se da el fraude) porque confundimos las redes sociales con páginas de mercadeo. Recordemos que esas son redes sociales, son aplicaciones de mensajería instantánea, no es una página de mercadeo", señaló. Reforma

#### Inicia la entrega de vales para cascos

Se inició la entrega de vales para que los motociclistas los intercambien por un casco certificado luego de tomar una clase en la Motoescuela. De acuerdo con Constanza Delón Córdoba, directora de Seguridad Vial de la Semovi, el dispositivo arrancó en Eje 3 Oriente y Calzada Ermita, en la alcaldía Iztapalapa. Ovaciones





# Síntesis de medios

## 18 de enero 2024

#### Da azotón mortal en escaleras del Metro Pantitlán

Tirado sobre unas escaleras de la estación Pantitlán de la Línea 1 del STC Metro, un hombre fue hallado por personal de limpieza, que avisó a los agentes de la **PB**I. Al ver que el sujeto no reaccionaba ante sus llamados, los policías solicitaron la presencia de paramédicos, quienes diagnosticaron al hombre sin signos vitales, aparentemente sufrió una caída. El Gráfico / Metro

#### Muere un hombre arrollado por el Metrobús

Un hombre murió luego que una unidad del Metrobús lo atropelló en Paseo de la Reforma e Insurgentes, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes confirmaron el deceso, mientras que policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Jornada</u> / <u>La Prensa / Metro / El Grafico / Basta / Diario de México</u>

#### Linchan a extorsionadores en la GAM

Vecinos de la colonia Ampliación Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero, lincharon a un hombre y una mujer, quienes Intentaron extorsionar a una comerciante; tras darles su merecido fueron entregados a la **policía**. <u>Basta</u>

#### Atropellan a ciclista en calles de la Tabacalera

Un ciclista estuvo a punto de perder la vida al ser atropellado por el conductor de un automóvil en Avenida de la República y José Emparran, colonia Tabacalera, cerca del Monumento a la Revolución, en la alcaldía Cuauhtémoc. El responsable fue detenido por **policías de la SSC** del Sector Ángel. <u>Basta</u>

#### Tlalpan es la alcaldía donde más se denuncia "huachicoleo" de agua

Durante el año 2023, el Sacmex recibió un total de 209 denuncias por tomas clandestinas de agua potable y es la alcaldía Tlalpan la que lideró la lista con 31 denuncias, seguida por Cuauhtémoc con 21 y GAM con 19. Para este 2024, se aceleraron los operativos contra el "huachicoleo" de agua potable, en colaboración con la SSC, la Secretaría de Gobierno y Sacmex. La Crónica de Hoy

#### **Policiaco**

#### Cae de lo alto de edificio y fallece

Un hombre entró en profunda crisis depresiva porque se quedó sin trabajo y, ante su esposa, subió a la azotea del edificio donde vivía y se arrojó al vacío, en la colonia Cuauhtémoc, hasta donde acudieron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona. <u>La Prensa / El Gráfico / Basta</u>

#### Hombre se arroja de ciclovía y perece

Un hombre se arrojó desde lo alto de un puente peatonal en la colonia barrio de San Francisco, alcaldía Magdalena Contreras. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** e integrantes de la Cruz Roja se trasladaron al lugar y brindaron los primeros auxilios, sin embargo, ya había muerto. La Prensa / Basta

#### Ejecutan a automovilista de cuatro plomazos

Un hombre fue asesinado a balazos cuando se disponía a subir a su camioneta estacionada en calle José Guadalupe Victoria, de la colonia Tepalcates, alcaldía Iztapalapa; el caso tiene visos de un ajuste de cuentas. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. Los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. <u>Basta</u>

#### Cortan vida

Una mujer que atendía una barbería en calles de la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa, resultó baleada por sujetos que viajaban en motocicleta. **Policías** y paramédicos acudieron al sitio, ahí confirmaron la muerte de la mujer y una persona más herida. Los responsables escaparon del lugar. <u>El Gráfico</u>





# Síntesis de medios

## 18 de enero 2024

#### Plomo en la choya

Un hombre murió debido a un disparo en la cabeza durante una riña en la calle Puente Cuadritos, de la alcaldía Magdalena Contreras. Los agresores escaparon del lugar sin que la **policía** lograra ubicarlos. El Gráfico / Metro

#### Sistema Penitenciario

# Columna Punto De Encuentro: Operadores del sistema de justicia: también les fallamos / Alejandra Spitalier

El sistema penal y las condiciones carcelarias en México no solamente privan de la libertad, en la mayoría de los casos, arrancan la dignidad y las ganas de vivir. Las y los ciudadanos que van en busca de auxilio de sus autoridades se encuentran con un enemigo mayor: un sistema que no puede llamarse de justicia. Los cuerpos policiacos y las y los funcionarios públicos también son víctimas; sí, víctimas invisibles del sistema de justicia en México. El Financiero

#### Justicia

#### Suicidios afectan a cuatro alcaldías

Los suicidios en la CDMX son una asignatura pendiente en 4 alcaldías, pues en 2023 sumaron en conjunto 195 casos, de acuerdo con datos de la FGJCDMX. De estos decesos, 162 correspondieron a personas del sexo masculino y 33 al femenino. El primer lugar en suicidios en la capital del país lo tiene Iztapalapa, a cargo de Raúl Basulto. A lo largo del año pasado en esta demarcación ocurrieron 98 muertes voluntarias. Basta

#### Ulises Lara no cumple el perfil: especialistas

A casi una semana que Ulises Lara inició labores como encargado de despacho de la FGJ, especialistas en Derecho se posicionaron en contra de su designación al señalar que no cumple con los requisitos para encabezar el organismo. 24 Horas

#### **Imagen Destacada**



